



Violento incidente en el Hospital Biprovincial dejó daños por más de \$500 mil pesos

Producto de una descompensación, una paciente, que padece una enfermedad mental, causó destrozos y lesionó a dos guardias de seguridad

En horas de la madrugada de este miércoles 27 de noviembre, sucedió un violento incidente en las dependencias del Hospital Biprovincial Quillota-Petorca, en el que una persona provocó serios daños a algunos vehículos de emergencia.

Eran aproximadamente las 3:00 de la madrugada cuando se hizo un llamado de auxilio a Carabineros de la Cuarta Comisaría de Quillota, los que se trasladaron hasta el centro asistencial de la calle O'Higgins.

Fueron los guardias de seguridad los que recibieron a los policías, explicándoles que poco antes, una paciente del Hospital, que tiene una condición de salud mental, sufrió una descompensación en la Unidad de Urgencias. Esto la llevó a insultar al personal de salud en primer instancia y luego a causar daños a dos ambulancias del SAMU regional que estaban estacionadas en el lugar.



Posteriormente, la mujer habría comenzado a lanzar recipientes de aseo ubicados en el exterior del Hospital a los guardias de seguridad, los que debieron actuar para intentar reducirla. Sin embargo, la mujer se resistió fuertemente y antes de que pudieran contenerla, ella lesionó a dos de los guardias.

CARABINEROS SE LLEVÓ DETENIDA A LA USUARIA

Ante tal denuncia y estando dentro del período de flagrancia, Carabineros pro-

cedió a la detención de la denunciada por los daños, que fueron evaluados en más de \$500 mil pesos. Por su parte, el fiscal de turno instruyó que la aprehendida sea sometida a control de detención este miércoles 27 de noviembre en el Juzgado de Garantía de Quillota.

Según lo que ha podido conocer Observador.cl, esta paciente es una conocida mujer que vive en situación de calle y que efectivamente tiene una enfermedad de salud mental. Ella ha protagonizado otros episodios complejos en los centros asistenciales de atención primaria,

albergues municipales y varias veces en el mismo hospital. Al parecer, cuando deja su medicación, su conducta se vuelve muy violenta. Ella recientemente estuvo en el norte de nuestro país, donde vive su padre y en esa zona, habría sido denunciada por violencia intrafamiliar, ante lo que volvió a Quillota, en donde ya había sido vista en las calles hace varios días.

A nivel institucional, el Hospital Biprovincial confirmó con nuestro medio lo sucedido y señaló que dada la conmoción y daños ocasionados, se optó por llamar a Carabineros.

